



## **Cuando fui Secretario de Gobernación nunca tuve conocimiento de que García Luna tuviera nexos con criminales: Creel Miranda**

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y quien fuese secretario de Gobernación entre 2000-2005, aseguró que nunca tuvo conocimiento de vínculos de Genaro García Luna con agrupaciones criminales. “Me preguntan si yo tenía conocimiento de esto, la respuesta tajante es no, absolutamente no. Durante los 5 años que serví como secretario de Gobernación jamás tuve información de las agencias de Inteligencia Mexicana tanto las civiles, militares, como estadounidenses”, señaló el diputado presidente.

<https://drive.google.com/file/d/1GdwzNd1plaFEW4UpPnzb1VqKL9mWUyie/view>